



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Gómez-Acebo & Pombo rompe su techo de facturación al superar los 100 millones de euros en 2024

El bufete dirigido por **Íñigo Erlaiz**, desde enero del 2002, ha superado los 100 millones de facturación, con una cifra neta de negocio de de 88.6 millones de euros en España durante el pasado año. La progresión del bufete en los últimos tres años es notable, en 2022 facturó 84 millones; casi 93 en 2023.

En este 2024, las áreas que más han destacado, con crecimientos de doble dígito, han sido mercantil, procesal y competencia en este 2024. Por su parte, todas las oficinas de la Firma en España han tenido un comportamiento positivo, con crecimientos superiores al 10% en Vigo, Bilbao o Valencia.

El negocio internacional de la firma también ha visto un notable incremento, destacando Londres y Lisboa, en ambos casos de más de un 25%. También el negocio proveniente de Latam se ha visto impulsado en más de un 40%.

Despacho referente en nuestro país, Gómez- Acebo & Pombo que surgió en 1971 con **Fernando Pombo e Ignacio Gómez-Acebo** como socios fundadores, fue en 1985 fue el primer bufete de la Pení

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |